

Le club de football tomblainois avait réussi une belle saison l'an dernier en D3,

avec 20 matches et 20 victoires, 108 buts marqués pour 18 encaissés !

Renforcé à l'intersaison, le GSAT espère jouer dès cette année, une seconde montée consécutive, pour accéder en D1.

Mais avant le début du championnat, il y avait le premier tour de la Coupe de France et le tirage au sort n'avait pas été clément pour le GSAT, puisque les tomblainois sont tombés contre le CS Blénod qui joue en R2, donc trois divisions au-dessus !

Devant une tribune bien garnie et sur son superbe terrain synthétique tout neuf (et pour lequel, là encore ni l'Agence Nationale du Sport, ni l'Etat, ni aucune collectivité n'a apporté la moindre participation financière ! La France n'a plus de politique volontariste du sport et de l'Education

Populaire, c'est lamentable) le GSAT n'a pas démerité. Après un 0-0 à la mi-temps, les tomblainois ont encaissé trois buts en cinq minutes ! Mais ils n'ont rien lâché et ont fini par égaliser à 3-3 pour la fin du match. C'est donc aux tirs aux but que les tomblainois se sont finalement inclinés, mais avec les honneurs, puisqu'ils ont fait jeu égal avec une équipe de R2 ! Bravo à toute l'équipe et au coach Yassine Royet !

Cela augure d'une belle saison à venir et il est à espérer que de nombreux jeunes tomblainois rejoindront encore ce club en plein renouveau...

# A Tomblaine

Tomblaine  
lundi 22 août 2022 09:19

---



# A Tomblaine

Tomblaine  
lundi 22 août 2022 09:19

---

